

Eine 90-jährige Firmengeschichte aus Mühlhausen

MÜHLHAUSEN. „Ich mache mich jetzt selbstständig“ – mit dieser Ankündigung legte Karl Fischer 1929 den Grundstein für die mittlerweile 90-jährige Firmengeschichte von Fischer Licht & Metall und brachte als Pionier die Lichtwerbung in die Region. In der vierten Generation führt sein Urgroßvater Stephan K. Fischer heute das Familienunternehmen in Mühlhausen.

„Der entscheidende Erfolgsfaktor war immer und ist auch heute noch unser Team, das derzeit aus 200 Mitarbeitern besteht“, so der geschäftsführende Gesellschafter Fischer. In 90 Jahren ist viel passiert: Vater und Sohn Fischer beginnen als Zwei-Mann-Betrieb in ihrer Flaschnerei in Nürnberg mit der Fertigung von Blechbuchstaben für die Lichtwerbung und gründen danach die Karl Fischer Metallwarenfabrik. Widrige Umstände – besonders der Zweite Weltkrieg – haben den Unternehmensegeist der beiden Fischers in den



Karl und Kurt Fischer im Jahre 1918

FOTO: SILVIA FISCHER

folgenden Jahrzehnten nicht brechen können. Weil der Standort in Nürnberg komplett zerstört worden war, beschlossen Vater und Sohn, den Zweitebetrieb in Mühlhausen auszubauen.

Mit Erfolg: In der beginnenden Wirtschaftswunder-Zeit waren Reklameanlagen, Innen- und Außenbeleuchtungen und schließlich auch Zulieferteile für die Automobilindustrie gefragt.